
 

令和４年度 兵庫県立明石高等学校学校関係者評価シート 

  ◎ 評価は次の４段階 

   ４：よくあてはまる           ３：どちらかといえばあてはまる  

   ２：どちらかといえばあてはまらない   １：あてはまらない 

 

 評価の項目 評価 

１ 学校経営の重点は、本校が目指す学校づくりを実現するために、適

切に設定されているか。 
3.7 

２ １の項目に基づいた教科指導及び生徒指導等に係る重点は、本校の

現状や課題を踏まえ、適切に設定されているか。 
3.7 

３ 各部・科・学年・委員会の年間目標はほぼ達成され、そのプロセス

は適切であるか。 
3.3 

４ 新指導要領観点別評価、ICTの活用など、教育環境の変化に対応し

た取組が組織的に行われているか。 
3.3 

５ 学校評価の取組を通して、学校組織の活性化と教育活動の改善が図

られているか。 
3.3 

６ 普通科をはじめ、その中の理数探究類型及び美術科がそれぞれ工夫

した教育活動を展開し、魅力と特色ある学校づくりがすすめられて

いるか。 

3.7 

７ 生徒は生き生きとして楽しく充実した学校生活を送っているか。 3.7 

８ 学習指導、進路指導が充実しており、生徒が進路実現を果たすため

の支援を十分に行っているか。 
3.5 

９ 教職員は、相互に連携して熱心に教育活動に取り組んでおり、保護

者の期待に応えようとしているか。 
3.7 

１０ 家庭や地域に、学校に関する情報を積極的に公表し、開かれた学校

づくりが進められているか。 
3.2 

  

 

 



自由記述（抜粋） 

 

来年度 100周年を迎えられ貴校の更なる飛躍を期待します。 

特に新設されます STEAM探究科においては、中学校の教諭、受検生、父兄など関係各位の方々に、

新学科の趣旨・理念を理解していただくため広報活動を徹底され、優秀かつ熱意を持った生徒が入学

し、先端技術に対する専門性と地球環境などに対するグローバルな視野を併せ持った素晴らしい人材

を育成されます事を願っております。 

 

明高周辺の清掃等、環境整備・美化活動に近隣住民として感謝しています。 

 

 年に数回の会でしたが、学校の教員・職員の皆様が生徒さん達のために精一杯努力され、成果をあ

げていることがよく分かりました。ただ、学校評議員会の書類には書けない課題・問題もあると思う

のですが、それについて議論できなかったのが、少し残念でした。（本当に高校に問題がないのであれ

ば、うらやましい限りです）今後も明石高校のますますの発展を願っています。 

 

 通学時のヘルメット着用努力義務に対する取組が気になりました。 

 先日、私の友人が交通事故にあい、ブロック塀に頭から突っ込みましたが、ヘルメット着用のおか

げで一命を取りとめました。明日は我が子・我が校生徒に起こることかもしれない事ですので、よろ

しくお願いしたいです。 

 1年生のグーグルを活用した情報発信、すばらしいと思います。ぜひ全校生（2年生、3年生）にも

拡大していただければと思います。 

 

乗車マナーも良いし、社会人としてのふるまいもできている生徒がふえてきていると感じています。

また、校内で、生徒の明るい笑い声や「こんにちは」という爽やかな挨拶に迎えられて、すがすがし

い気持ちになります。･･･多くの先生方が、授業に ICTを取り入れられていました。先生方の前向き

な姿勢に感服いたします。学校評価（自己評価）では、多くの先生方が自分に厳しい評価をつけてお

られるように感じました。外部から見ると、もう少し甘い評価でもよいのではありませんかと言いた

くなりました。 

 

 いつも生徒たちの為にご苦労様です。つねづね真摯に生徒に向き合う先生方の姿勢は、感服して拝

見しております。 

 

 


